

# MUNICIPALITE DE LA NEUVEVILLE

## Les Infos du Municipal 18 octobre 2024

---

### **GRAND-RUE : AMÉNAGEMENTS POUR LA SÉCURITÉ DES PIÉTONS**

La Grand-Rue est une route cantonale qui ne dépend pas de la Municipalité de La Neuveville. Elle est la propriété du Canton de Berne. La Grand-Rue est une zone de rencontre où les piétons ont la priorité. Toutefois, de nombreux véhicules ne respectent pas la limitation de vitesse et n'accordent pas la priorité aux piétons.

C'est pourquoi le Service cantonal des ponts et chaussées a décidé d'installer deux blocs en béton, à la hauteur de la rue du Marché, dans le but d'améliorer la sécurité des piétons.

Ces deux blocs en béton sont une mesure provisoire qui permet de tester si le resserrement ponctuel de la chaussée est une solution adéquate, notamment en ce qui concerne le passage des bus et pour le déneigement.

La Municipalité est consciente que ces éléments ne correspondent pas à l'esthétique attendue pour la Vieille Ville. La Municipalité et le Service des ponts et chaussées feront le point au printemps afin de mettre en place un aménagement définitif.

VOTRE CONSEIL MUNICIPAL